

**DER OBERBÜRGERMEISTER  
DER STADT BAMBERG**  
Bezirkstagsvizepräsident



STADT BAMBERG Postfach 11 03 23 96031 Bamberg

BBB – Bamberger Bürger-Block e.V.  
Stadtratsfraktion  
Grüner Markt 7  
96047 Bamberg

Ihre Ansprechpartnerin:  
**Brigitte Riegelbauer**  
Rathaus Maximiliansplatz  
96047 Bamberg  
Telefon (0951) 87-1010  
Telefax (0951) 87-1950  
E-Mail: [brigitte.riegelbauer@stadt.bamberg.de](mailto:brigitte.riegelbauer@stadt.bamberg.de)

[oberbuergermeister@stadt.bamberg.de](mailto:oberbuergermeister@stadt.bamberg.de)  
[www.bamberg.de](http://www.bamberg.de)

28.04.2021 St-Ric/ro

## **Alljährliche Kranzniederlegung 8. Mai**

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender Tscherner,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Triffo,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Eichfelder,

Ihr Schreiben vom 25. April 2021 zum Ablauf der traditionellen Gedenkfeier der Stadt Bamberg zum Kriegsende am 8. Mai habe ich dankend erhalten.

Darin fordern Sie, dass die Veranstaltung politisch neutral durchgeführt wird und kritisieren die Einbeziehung des Fraktionsvorsitzenden der SPD. Diese Kritik ist jedoch unbegründet: Seit der ersten Gedenkveranstaltung sind jeweils Vertreter der Stadt Bamberg (vertreten durch den jeweiligen Oberbürgermeister) und ein Vertreter der Bamberger SPD (vertreten durch den jeweiligen Fraktionsvorsitzenden) gesetzte Redner. Seit Jahrzehnten gilt diese Übereinkunft, weil die Bamberger SPD die wichtige Gedenktafel für die Opfer des Widerstands ins Leben gerufen hat.

Ich folge jedoch Ihrer Auffassung, dass darüber hinausgehende Beiträge parteiübergreifend sein sollten. Daher wurden auch immer Jugendliche unserer Bamberger Schulen eingeladen, an der Veranstaltung mitzuwirken und diese mit ihren Beiträgen zu ergänzen. Schüler und Schülerinnen



**metropolregion nürnberg**

KOMMEN. STAUNEN. BLEIBEN.

Sparkasse Bamberg | BLZ 770 500 00 | Konto-Nr: 18

BIC-/SWIFT-Code: BYLADEM1SKB | IBAN-Nummer: DE73 7705 0000 0000 0000 18

der Maria-Ward-Schulen, des Franz-Ludwig-Gymnasiums und der Heidelsteigschule haben sich beim Gedenken zum 8. Mai eingebracht, was ich für besonders begrüßenswert erachte. Leider war dies 2020 und auch in diesem Jahr aufgrund der geltenden Einschränkungen nicht möglich umzusetzen. Allerdings ist es vorgesehen, die Schülerbeiträge, die in der Regel auf sehr großes Interesse stoßen, auch künftig fortzuführen. Außerdem wird dabei unser Ziel erreicht, junge Menschen zur Mitwirkung zu motivieren.

Ich betrachte Ihre Anfrage vom 25. April 2021 daher als geschäftsordnungsmäßig erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Andreas Starke  
Oberbürgermeister